
 

 
平成２７年６月２５日号 

発行：小和田地区まちぢから協議会 

問合：茅ヶ崎市市民自治推進課 

電話：０４６７－８２－１１１１（代表） 

H P：  

 
Vol.13 

小和田地区 
まちぢから 
 

輪作り＝小和田＝和作り 

ニュース 

 

       

２７
年
度
の
定
期
総
会
を
５
月
24
日

に
、
ま
た
定
例
の
委
員
会
を
６
月
２

日
に
実
施
し
ま
し
た
。 

総
会
で
は
、
前
年
度
の
事
業
報
告

や
会
計
報
告
、
27
年
度
の
事
業
案
・

予
算
案
に
つ
い
て
審
議
さ
れ
、
全
会

一
致
で
承
認
さ
れ
ま
し
た
。 

委
員
会
で
は
、
今
年
度
か
ら
協
議

会
が
主
催
し
て
開
催
す
る
こ
と
に
な

っ
た
「
市
長
と
語
る
会
」
の
進
め
方

を
大
幅
に
変
更
す
る
こ
と
で
決
定
し

ま
し
た
。
今
ま
で
の
自
治
会
で
ま
と

め
ら
れ
た
要
望
を
個
々
に
行
政
が
回

答
し
て
い
た
進
め
方
を
、
テ
ー
マ
を 

 

            

        

決
め
て
行
政
と
話
し
合
い
を
す
る

「
デ
ィ
ス
カ
ッ
シ
ョ
ン
方
式
」
に
変

更
す
る
予
定
で
す
。 

 

「
○
○
を
直
し
て
ほ
し
い
」「
現
状

で
は
難
し
い
」
で
は
な
く
、「
ど
う
や

っ
た
ら
で
き
る
よ
う
に
な
る
の
か
」

「
地
域
が
担
う
こ
と
で
で
き
る
こ
と

は
な
い
の
か
」
な
ど
、
以
前
に
も
増

し
て
課
題
解
決
に
向
け
て
内
容
を
深

く
掘
り
下
げ
る
こ
と
が
で
き
る
の
で

は
な
い
か
と
期
待
し
て
い
ま
す
。 

 

テ
ー
マ
に
つ
い
て
は
辻
堂
駅
西
口

開
発
、
交
通
安
全
、
防
災
な
ど
い
く

つ
か
の
案
が
挙
げ
ら
れ
て
お
り
、
次 

          

ま
た
、
広
報
部
門
に
つ
い
て
も
、
部

会
を
立
ち
上
げ
、
協
議
会
の
周
知
次

回
の
委
員
会
で
決
定
す
る
予
定
で
す
。

多
く
の
方
に
市
長
と
語
る
会
に
ご
参

加
い
た
だ
き
、
意
見
交
換
に
加
わ
っ

て
頂
け
れ
ば
と
思
い
ま
す
。 

 

ま
た
、
旧
パ
ナ
ソ
ニ
ッ
ク
工
場
跡

地
に
建
設
予
定
の
施
設
で
あ
る
Ｙ
Ｕ

-

Ｚ
Ｕ
ル
ー
ム
に
つ
い
て
、
協
議
会
で

も
部
会
を
立
ち
上
げ
話
し
合
い
を
す

る
こ
と
で
承
認
さ
れ
ま
し
た
。 

 

福
祉
部
会
（
名
称
は
未
決
定
）
に

つ
い
て
は
、
今
回
の
委
員
会
で
名
簿

案
が
提
出
さ
れ
ま
し
た
。
小
和
田
地

区
社
会
福
祉
協
議
会
の
メ
ン
バ
ー
を

中
心
に
、
地
域
包
括
支
援
セ
ン
タ
ー

青
空
、
小
和
田
地
区
民
生
委
員
・
児

童
委
員
協
議
会
、
み
ん
な
の
こ
わ
だ

ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
セ
ン
タ
ー
、
ケ
ア
マ

ネ
ー
ジ
ャ
ー
、
市
社
会
福
祉
協
議
会

の
担
当
な
ど
福
祉
に
携
わ
る
み
な
さ

ん
が
参
加
す
る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。

今
後
は
前
述
の
メ
ン
バ
ー
を
中
心
に

地
域
福
祉
に
つ
い
て
話
し
合
い
を
進

め
て
い
き
ま
す
。 

27
年
度
は
、
先
に
設
置
が
承
認
さ

れ
た
広
報
部
会
を
含
め
て
、
Ｙ
Ｕ-

Ｚ

Ｕ
ル
ー
ム
の
検
討
部
会
、
福
祉
部
会

と
、
３
つ
の
部
会
の
動
き
が
で
て
き

て
い
ま
す
。
各
分
野
に
専
門
的
に
話

し
合
え
る
場
所
が
で
き
、
そ
こ
に
地

域
の
み
な
さ
ん
に
積
極
的
に
加
わ
っ

て
い
た
だ
く
こ
と
で
、
よ
り
よ
い
地

域
づ
く
り
が
進
む
と
確
信
し
て
い
ま

す
。 

 

 

     

                      

   

  

24

３
つ
の
部
会
が
始
動 

 

専
門
的
に
各
課
題
検
討 

回覧 

まちぢから協議会ホームページをご覧ください ！  
 

JR 辻堂駅西口周辺の開発の勉強会の進ちょくやこれまでのまちぢから 

協議会の動きなどを、小和田地区まちぢから協議会のホームページ 

に掲載しています。 

 今後もホームページの充実を図ってまいりますのでご意見を 

お寄せください。 

：http://wwweb.sakura.ne.jp/web-net/kowada/ 
 

第 5回委員会 主な議事内容 

○市長と語る会（9／5開催）
の議題の進め方について 
・ディスカッション形式を採用し、

テーマを決めて行政と意見交換す

ることとした。 

 

○継続案件（課題）の取り扱
いについて 
・定例の委員会に市担当者を呼ん

で対応することとした。 

 

○（仮称）おひさま YU-ZUル
ームパナ部会の設立について 
・部会を設置して話し合うことで承

認された。 

 

○（仮称）福祉部会構成員に
ついて 
・構成員の案に基づいた説明がさ
れた。 

 


